

**COMITE CIUDADANO**

Buscan el respaldo de tres millones a Marcelo Ebrard

AIDA RAMIREZ

En la Ciudad de México quieren organizar a 56 mil 210 voluntarios a favor del titular de la SRE

Al menos tres millones de personas buscarán en el país, que el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon alcance los votos necesarios en la encuesta que se llevará a cabo en el segundo semestre de este año para determinar al candidato de Morena a la Presidencia de la República.

En tanto que en la Ciudad de México se buscará es agrupar y organizar a 56 mil 210 promotores voluntarios a favor de Ebrard y, "para lograr este objetivo, brigadistas tocarán puerta por puerta en domicilios, comercios e interactúan con ciudadanos dando a conocer la trayectoria de Marcelo Ebrard", dijo Alberto Esteva Salinas, enlace del grupo que impulsar a Ebrard en la capital del país.

Precisó que los promotores son voluntarios, no recibirán salario alguno ni son parte de la administración pública federal, y explicó que a partir de febrero, el responsable de la política internacional del país iniciará el recorrido a los 300 distritos del país como lo había anunciado.

En conferencia de prensa, a la que asistieron senadores como Malú Mícher, Esteva Salinas dijo que de enero a julio de este año se continuarán desarrollando los Encuentros para el Futuro, en donde participen varios sectores sociales con el fin de

recoger las propuestas de la población en materia de seguridad, energía, alimentación, infraestructura y servicios.

Pidió se lleven a cabo dos debates antes de la encuesta para elegir al candidato presidencial de Morena y se propuso que el método de recolección de datos se realice cara a cara, no sea telefónica, que participen entre 30 a 50 mil ciudadanos, sea a nivel nacional, se utilicen medios digitales para esta encuesta y que cada aspirante proponga una casa encuestadora y una casa verificadora.

Al hablar sobre la promoción de las otras "corcholatas", la senadora Malú Mícher señaló que es el Comité Ejecutivo Nacional de Morena la instancia que debe regular esas acciones, por lo que "no vamos a hablar mal de nuestros compañeros, hemos caminado con ellos muchos años de nuestra vida. Somos colegas y quién tiene que regular se lo hemos pedido al Comité Nacional desde julio pasado".

Aseguró que el presidente Andrés Manuel López Obrador respetará los resultados de la encuesta, porque en Morena "no hay consentidos ni consentidas".

Al encuentro también asistieron exfuncionarios del gobierno de Ebrard cuando era jefe de Gobierno de la CDMX, como Vidal Llerenas, así como la diputada trans por morena, Salma Luévano Luna, en donde se aseguró, se estaría delineando el "Plan de Trabajo" de 23 colectivos ciudadanos, que tiene como estrategia "Con Marcelo Si".



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	19	26/01/2023	LEGISLATIVO



Alberto Esteve. Puerta por puerta.